

## Einladung zur 116. Vorstandssitzung am 15.06.2022

### An die Mitglieder des Vorstands:

Anja Meyer (1. Vors), Stefan Wagler (2. Vors), Sabine Student (Kasse u Steuern, entschuldigt), Tanja Cordshagen-Fischer (ehem. Vorsitzende), Claudia China (Beisitz), Mareile Rahming (Beisitz, Schriftführung), Kristin Heiber (Beisitz), Tom Pinkall (Beisitz, entschuldigt), Sophie Faber (stud. Beisitz)

Zeit: 20.00 bis 21.31 Uhr, Ort: zoom.us (online)

Moderation: Anja Meyer

Einstimmung/Beziehungspflege: Kristin, Protokoll: Sophie, Zeitwächter:

### Tagesordnung / Agenda

(I = Informationsaustausch, D = Diskussion ggf mit Meinungsbild, B = Vorstandsbeschluss (Abstimmung/Entscheidung))

Beginn	TOP	Was?	I/D/B	Wer?/Mod.	Min
20:00		Begrüßung Einstimmung + Beziehungspflege		Anja Kristin	15'
20:15	01	<p>Monitoring Projektplan</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- häufigeres Reinschauen in die Planung, um zu wissen, wo wir stehen</li> <li>- <u>Ressortbericht Kongresse:</u></li> <li>- Kongressleitfaden fertig entwickelt -&gt; Arbeitsmaterialien für Mitglieder</li> <li>- <u>Ressortbericht Mitgliederbetreuung:</u></li> <li>- Info-Mails an Mitglieder wurden zu unterschiedlichen Themen verschickt</li> <li>- Flyer für Posen ausdrucken</li> <li>- Feedback wird zeitnah beantwortet</li> <li>- Newsletter erstmal ruhen lassen</li> <li>- Idee: kurze Zusammenfassung nach den Vorstandssitzungen</li> <li>- Kommunikation zu SIGs wieder vermehrt aufnehmen (informieren, dass Kristin die Ansprechpartnerin ist)</li> </ul> <ul style="list-style-type: none"> <li>- TrainerInnentreffen: Mareile tritt die Verantwortlichkeit an Frank ab</li> <li>- Studierende: Info-Veranstaltung im Januar zum Thema Prüfungsangst</li> </ul>	-	Stefan	30'

		<ul style="list-style-type: none"> <li>- Nächste VS: IT und Vernetzung mit Ausbildungsinstituten</li> </ul>			
20:45	02	<p>Kongress 2022 ACBS Polska &amp; DGKV</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Demnächst Veröffentlichung des finalen Abstracts</li> <li>- Bisher 60 Anmeldungen</li> <li>- Nochmal ein größerer Aufruf folgt</li> <li>- Workshops sind für Donnerstag und Samstag geplant</li> <li>- Am Freitag: Keynotespeaker (2 vor Ort, 2 online)</li> <li>- Ukrainische TeilnehmerInnen dürfen kostenlos teilnehmen</li> <li>- Öffis sind kostenlos, Möglichkeit zur Übernachtung im Studierendenwohnheim</li> <li>- Einreichungen bilinigal, in polnischer, deutscher und englischer Sprache möglich</li> <li>- Anfrage an das Kongressteam, ob Anmeldung nach Ende Juni und Veröffentlichung des Programms möglich sein könnte</li> <li>- Tom bitten, den Kongress in den Netzwerken zu teilen</li> <li>- Kongressbutton auf die DGKV Website setzen</li> <li>- Vorbereitung des DGKV-Treffens beim Kongress Mareile, Tanja, Claudia und Anja. Spontane Ideen: Schnitzeljagd, ein räumliches Zusammenbringen wäre schön, überregionaler Austausch</li> </ul>	I	Anja	10'
20:55	03	<p>Mitgliedertreffen 2023 Kinding</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Was sind die Ziele eines Mitgliedertreffens?</li> <li>- Verbindung unter den Mitgliedern schaffen, eine Gruppe, eine Community, Austausch zu Projekten, das Miteinander beleben, gemeinsam etwas entstehen lassen, Openspace, vorab gar nicht so viel vorgeben</li> <li>- Mitglieder mail für Abfrage von Interesse</li> <li>- AG gründen? Alternativen?</li> <li>- Keine AG-Gründung, die Arbeit verbleibt im Vorstand, einzelne Themen sollen projektweise ausgegliedert werden</li> <li>- Zeitstrahl anlegen</li> <li>- Nächste Schritte</li> <li>- Mareile und Sabine verfassen eine Mail zur Erfragung des Interesses der Mitglieder</li> </ul>		Anja	15'
21:10	04	<p>Kongress 2024</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vorschläge / Angebote sammeln</li> </ul>		Anja	5'

		<ul style="list-style-type: none"> <li>- Stefan möchte den Standort Wien anfragen</li> <li>- Klubraum nutzen, um Themen wie den Kongress anzusprechen</li> <li>- Claudia fragt Jan Martz und Herbert Assaloni für Kongress in Schweiz an</li> <li>- Stefan fragt CFT-Intervisionsgruppe an</li> </ul>			
21:15	05	<p>Besetzung des Vorstandes ab 2023</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Stefan, Mareile, Anja und Claudia bleiben</li> <li>- Eine neue Kassenwartin</li> <li>- Zweiter Vorsitz</li> <li>- Zwei Beisitzende</li> <li>- Neue Studentische Beisitzer*in</li> <li>- Beachtung der Anzahl an Mitgliedern des VS</li> <li>- Ansprechen im ACT-Umfeld, wer den stellvertretenden Vorsitz übernehmen würde</li> </ul>		Stefan	10'
21:25	06	<p>TrainerInnen-Treffen – kurzer Bericht</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mareile und Bertram haben den Raum bereithalten, der gemeinsam von allen gefüllt wurde</li> <li>- Fokus auf ACT und Körper: Baumübung</li> <li>- TrainerInnen – Treffen sollen offen gestaltet werden und in der Frequenz bleiben</li> <li>- Zweiter Tag zum Umgang mit Zurückweisung in Workshops</li> <li>- Weiteres Thema: Ist ACT richtlinienkonform?</li> </ul>		Tanja	5'
21:30		Ende			
		<b>Themen-Container:</b>			
		Prosocial-Prozesse verfolgen		Tanja, Stefan	